

Le tournoi de bridge dans les bars fait un carton

Le Bridge club paimpolais organisait, hier, un grand tournoi dans les bars de la ville. Plus de quarante personnes, venues de toute la Bretagne, y ont participé.

Cette semaine, les grandes marées invitent à passer du temps en plein air, sur l'estran, pour pêcher. Mais quarante joueurs de bridge ont préféré se rejoindre dans les bars du centre-ville, hier.

Le Bridge club paimpolais y organisait, pour la première fois, un tournoi hors les murs, pour promouvoir l'activité et le club. La secrétaire, Edith Levasseur, mordue du jeu de cartes depuis trente ans, aux manettes de l'après-midi, se réjouit : « Nous avons quarante inscrits, soit dix tables pleines et 47 % de joueurs sont extérieurs au club et viennent de toute la Bretagne. »

Le bridge pour garder des liens sociaux

En ce début d'après-midi, les joueurs se sont mis en place dans cinq bars du centre-ville. À la Piañch, quatre binômes s'affrontent. Sur une table, Geneviève et Johanne, deux joueuses habituées, ont fait la route depuis Saint-Malo pour participer. « On veut s'amuser, surtout », précisent-elles. Les deux passionnées n'hésitent pas à écumer les tournois dans toute la Bretagne. « J'ai déjà participé à une compétition dans un bar en Mayenne, à Laval, explique Geneviève. Ça permet de découvrir des quartiers. » Elle a commencé à jouer il y a trente ans. « Je ne pouvais plus travailler. Le bridge m'a aidée à garder des liens sociaux. »

En face d'elles, l'Anglais Henry et sa conjointe Mireille inscrits, eux, à Paimpol, viennent aussi pour passer du bon temps. « Je joue depuis quatre ou cinq ans. Évidemment, je préfère gagner mais si je perds, ce n'est pas grave », philosophe Mireille. La compétition a même pris une tournure



À la Piañch, un binôme paimpolais s'affronte deux joueuses extérieures, venues de Saint-Malo.

(Photo : Quast Frenco)

re internationale grâce à la présence de trois Néerlandais : Rob, un résident à l'année à Paimpol, sa sœur et son beau-frère, en vacances dans la cité des Islandais.

« Quand on y a goûté, on ne peut plus s'en passer »

Le tournoi, en public, visait à faire découvrir cette activité, pas toujours bien connue, aux novices. En début d'après-midi, Nadine, habitante de Plourivo, a voulu assister à quelques

échanges. « Je suis amatrice de jeux de cartes. Je voudrais m'y mettre », lance-t-elle. Avant de s'inscrire, elle a regardé des vidéos sur le site de la Fédération. « Elles sont très bien faites. Cela me permet de comprendre ce qui se passe sur la table », assure-t-elle.

En effet, sans connaître les rudiments du jeu, difficile de suivre. Pour Dominique, de Lannion, « il faut environ deux ans pour maîtriser le jeu. C'est difficile au début, mais ensui-

te, ça roule. »

Le jeu est toujours aussi prisé. On compte, en Bretagne, 300 bridgeurs affiliés à des associations. « La Fédération française de bridge est la deuxième plus importante au monde en nombre de joueurs, après les États-Unis, souligne Christian Trénoir, du club de Morlaix, également arbitre de compétition. Quand on y a goûté, on ne peut plus s'en passer. »

Camille PINEAU.



Les Néerlandais Rob et Jean-Pierre ont fait prendre un tournant international au tournoi.

(Photo : Quast Frenco)



Les quarante joueurs venaient de Morlaix, Vannes ou Saint-Malo.

(Photo : Quast Frenco)

Cinéma à Paimpol et dans sa région

Sorties, repas